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今天是感恩聚會。感謝神，也感謝大家。圣經是神賜下的話語，非常豐富。有時我們

會發現有的經文我們會有意無意地跳過去，因為我們覺的難。今天我想跟大家分享的經文就

屬于這樣的經文之一。在帖撒羅尼迦前書第五章十六至十八節，保羅勸勉我們：“要常常喜

樂，不住的禱告，凡事謝恩；因為這是神在基督耶穌裡向你們所定的旨意。” 要常常喜樂還

可以讀得下去，不住的禱告也還行，凡事謝恩就很困難了。有好事當然可以謝恩，但碰到很

困難很壞的事情也要謝恩嗎？很多時候我們就跳過去了。但是弟兄姐妹們往往在這種時候，

這樣的經文我們是非常重要的，需要我們好好思想為什么神要這樣教導我們。保羅說要常常

喜樂，實際上我們會發現我們常常不喜樂。我們常常是憂愁的，常常是傷痛的。憂傷并不是

罪，并不是不好。主耶穌在客西馬尼亞禱告時也非常憂傷。但是如果我們長期地陷在憂傷里

出不來的話，我們就要考慮我們靈性的光景怎么樣了。 

保羅說“要常常喜樂，不住的禱告，凡事謝恩”，這三者之間有什么聯系嗎？實際上

有很大的聯系。我們禱告就是與三一神相交。我們是在圣靈的帶領下，奉圣子的名，向圣父

禱告。整個禱告過程，就是與神相交溝通的過程。但我們知道只有帶着敬畏感恩的禱告神才

會悅納。我們如帶着很多的苦毒，很多的埋怨，對神的怨恨，這樣的禱告神是不會悅納的。

所以當我們憂傷悲痛時，如帶着感恩的心禱告，神就會悅納我們的禱告，神就會幫助我們，
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讓我們從憂傷變為喜樂。所以你可以看到這三者的關系，感恩是 關鍵的部分。因為如果我

們不通過禱告，我們不可能把憂傷變成喜樂。但是如果不是感恩的禱告，神是不會悅納的，

那我們的憂傷還是不能變為喜樂。所以我們可以看到這三者當中 重要的是一顆感恩的心。 

對感恩的問題，我們有時會發現有好幾種不同的層次。對還沒有認識主的人，好事歸

給自己，壞事推給神，從來不感謝神。對于我們已經相信神的人也有三種情況。一種是遇到

好事，已知道向神感謝了。但遇到我們認為不好的事情，就不能感謝。這是第一個層次。第

二個層次，遇到了壞事，努力從壞的事情中挑一些好的事情來感謝。這已經進了一步了。第

三種，無論遇到任何事情，都以感恩的心來到神的面前。我不知道我們每一位是處在哪個層

次上。 

為什么我們要感恩呢？今天作為一個基督徒，我們感恩要從根本上來感恩。要認識到

我們的主我們的神祂是造物主，祂是救世主，祂是保護主這三個方面。你看我們人的受造是

非常奇妙的。在詩篇的一百三十九篇中講的很清楚 “我要稱謝祢，因我受造奇妙可畏”。我

是學生物學的，但到現在我還不明白這受精卵怎么變成胎兒。大家想想當一個母親懷孕后，

她喝的是牛的奶，吃的是雞的蛋，吃的是豬的肉，或者是很多的蔬菜，怎么慢慢都變成嬰孩

的骨和肉，就這麼出來了。我們說“十月懷胎，一朝分娩”，這十個月后，小孩就自個兒出

來了。究竟怎么出來的，不知道。我們今天都習摜了，可仔細想想為什么，怎么回事？到現

在都解釋不清楚。你讀詩篇的一百三十九篇就講的很清楚，原來神早在暗中就把我們連的合

適。 我們人體的器官是非常奇妙的。不說別的，就說我們心臟吧。如果我們按一分鐘跳70

下，一小時就4200下，一年就是36972000下。如果一個人活七十歲，那就是25億7千5百40萬

次。而且心臟跳吧，它白天跳，晚上也跳。醒着跳，睡著也跳。跳的不快不慢，非常均勻。

如果一會兒跳的很快，一會兒跳的很慢，或停跳了，不跳了，那我們的生命就停了。 大家想

想多奇妙啊！我們知道現在有人工心臟做一個膜去替換它，但那都不能持久，十年十五年就

壞了。這些都是我們很習慣的事情啊。我們很少想到這原來是造物主的恩典啊。很多東西我

們失去以后才覺得寶貴。我常常給大家做見證，十年以前我犯坐骨神經疼，不能夠坐，不能

夠站。坐要非常小心地調整位置好不容易坐下來。一坐下來就是疼的一身汗。想站也站不起

來。這時候你看別人想坐一屁股就坐下去了，想站一下子就站起來了，就覺得不可思議，怎

么可能是這樣的，想這麼辦着就這麼辦。所以弟兄姐妹們啊，當你失去的時候你就覺得很寶

貴了，當你有的時候你不覺得是恩典。保羅在使徒行傳17章28節對我們說：因爲“我們生

活、動作、存留，都在乎祂”。所以弟兄姐妹們要爲每一天“平平淡淡”的生活感謝神。大

家要知道在這些所謂的“平淡”中包含了多少神的恩典啊！我們要感謝因為神是我們的救世

主。我們本來要走向永遠的沉淪，但神把我們拯救了出來。所以主耶穌說過一句話在馬太福

音16章26節“人若賺得全世界，賠上自己的生命，有什麽益處呢？人還能拿甚麽換生命

呢”。主耶穌把全世界和一個人的生命放在天平的兩邊來秤一秤。整個世界都不如一個生命

重要，為什么？因為世界這一切早晚都要過去，只有神所賜的生命要存到永永遠遠。我們就

知道神為我們成就了何等大事！ 

神一直是我們的保護者。我們這一段時間一直在講創始記。我們知道大洪水，實際上

神創造的反方向過去就是大洪水。你看在創造的第二天，“神說，諸水之間要有空氣”，于

是就把上邊的水和下邊的水分開了，中間就是空氣。我們就生活在這個空氣中。大洪水出現

時怎么樣呢？上邊的水和下邊的水又回到一起了，我們就出問題了。今天整個生態的環境是

非常危險的，到處都是危險。但我們常常感覺不到神的保護，常常是我們在非常困難的邊緣
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上從困難轉為平安，我們才知道原來神在保護我們。實際神的保護是無處不在的。大家知道

就是在我們地球的周圍，有數萬顆直徑至少都是兩公裏的大石頭在地球周圍轉，即流星。但

是這樣的隕石沒有一個掉在地球上。大家想想如果有一個兩公裏直徑的隕石掉在地球上，恐

怕比911不知道要嚴重多少倍呀。可是天上兩個飛機，周圍什麽都沒有，兩個飛機還要撞在一

起。所以弟兄姊妹要看到神的保護。我們的感謝要從根本上感謝。 

但是爲什麽每一件都要感謝，爲什麽凡事呢？第一，我們相信，任何事情如果神不允

許決不會臨到我們。就是在這樣的情況下，神是在掌控著一切。第二，我們相信，任何苦難

的事情逆境臨到我們，神一定是按照我們能承受的加給我們，決不會把我們不能承受的加到

我們身上。第三，我們要時時想到我們的本相，我們本是塵土一無所有不值分文。我們一切

的事情都是神給的。我們的健康，我們的智慧，我們的能力，我們的財富，都是從神來的。

如果認識到這一點，無論是神給我們還是收回去，我們都要有一顆感恩的心。第四，我們一

定要相信神要把祂 好的給祂的兒女。是保羅在《羅馬書》八章第三十二節上說：“神既不

愛惜自己的兒子爲我們衆人舍了，豈不也把萬物和祂白白地賜給我們麼？”。而很多時候，

困難正是造就我們品格的極好機會。所以保羅告訴我們，常常喜樂，不住的禱告，凡事謝

恩，這是神在耶稣基督裏給我們定的旨意。因爲對一個基督徒來說，感恩的心是我們屬靈生

命長進的標記或試金石。因爲我們信徒只有當我們突破了以個人爲中心，變到以神爲中心的

時候，當我們對神的認識越來越深的時候，當我們認識到神有多偉大，神的恩典有多深厚的

時候，我們的感恩的心才能從內心發出來。如果我們能以凡事謝恩的心態來到神的面前，一

定能蒙神的悅納和祝福。只要我們懷著感恩的心去禱告，不管禱告以後是否立即改變了環

境，或立即兌現，還是過一段時間才兌現，但我們相信我們一定能更多的經曆神，更加蒙神

的祝福。求主來幫助我們，能夠操練凡事謝恩。在這個過程當中，讓我們屬靈的生命一天一

天地長大。 

 

※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※ 

 

一年讀經一遍    一月份日程 
 

01 創 01-02 02 創 03-05 003 創 06-09 04 創 10-11 

05 創 12-15 06 創 16-19 07 創 20-22 08 創 23-26 

09 創 27-29 10 創 30-32 11 創 33-36 12 創 37-39 

13 創 40-42 14 創 43-46 15 創 47-50 16 伯 01-04 

17 伯 05-07 18 伯 08-10 19 伯 11-13 20 伯 14-17 

21 伯 18-20 22 伯 21-24 23 伯 25-27 24 伯 28-31 

25 伯 32-34 26 伯 35-37 27 伯 38-42 28 出 01-04 

29 出 05-07 30 出 08-10 31 出 11-13   

 

 

一年讀經一遍    二月份日程 
 

01 出14-17 02 出18-20 03 出21-24 04 出25-27 

05 出28-31 06 出32-34 07 出35-37 08 出38-40 

09 利1-4 10 利5-7 11 利8-10 12 利11-13

13 利4-16 14 利17-19 15 利20-23 16 利24-27 
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17 民1-3 18 民 4-6 19 民 7-10 20 民11-14 

21 民15-17 22 民18-20 23 民21-24 24 民25-27 

25 民28-30 26 民31-33 27 民34-36 28 申1-3 

 

 

※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※ 

                   感恩見證                                              

鄭 韬 

 

今天是感恩節後的第一個主日，回想神在過去的一年當中給我的恩典，真是數也數不

清， 如果我再不出來做見證，石頭也會出來贊美神。因此，我今天就和大家分享一些我的經

曆，願一切贊美和感謝都歸于主耶稣基督和天上的父神！ 

 

去年當我找到工作後， 我開始和我現在的妻子（當時還在國內的女朋友）談戀愛。所

以我計劃07年暑假回國探親，而且可能的話，就結婚。因爲歸心似箭，我在06 年12月份就預

訂了暑假回國的往返機票。這時，我女朋友的媽媽說，要我女朋友和我乘坐同一個航班的飛

機來到美國，她才放心。當時我的女朋友還沒有同意嫁給我，我只好向神禱告，尋求神的旨

意。經過禱告，當我明白這是神的旨意時，我便給她預訂了比我的往返機票更貴的同一航班

的單程機票。 

 

買了機票後，過了一段時間，我忽然感覺到應該再買一些禮物給我女朋友以表示心

意。所以，我決定買個鑽戒送給她。于是我來到珠寶店，服務員遞給我一個鑽戒，很大，也

很漂亮，我也很喜歡。但當我聽到價格是5千8百美元時，我驚呆了，這可是我不吃不喝兩個

月的工資啊！而且我還不能確定她會不會嫁給我，因此我小心翼翼地問服務員有沒有便宜一

點的鑽戒。Sure! 服務員回答說，並給了我另外一個小的鑽戒，價值1千美元左右。就正在我

猶豫躊躇時，一個微小的聲音在我耳邊響起，“買那個 好的”。于是我便要那個大鑽戒，

但我沒有錢。感謝神的恩典，商店批准了一個信用卡給我，剛好足夠付那個鑽戒，而且12 個

月內沒有利息。我女朋友知道後，很高興，也很感動。 

 

鑽戒買了，但我心裏還有一件事放心不下，那就是我女朋友當時還沒有信主，沒有得

救。作爲一個基督徒，我心裏很著急，于是切切地向上帝禱告。感謝神的恩典，祂垂聽了我

的禱告！在4月21日晚上，我和女朋友打了個通宵電話，在電話裏，我向她傳福音，用的基本

上是三福的內容。感謝神的恩典，她決志信主，成爲神的兒女！我當時甭提有多高興了。我

再次向神獻上我的感謝，並再一次向神獻上我自己，讓神使用，苦樂不辭。 

 

在我把回國的禮物買得差不多的時候，由于工作的關系，我必須搬離原來的公寓，住

在Milwaukee City 裏面。因此，我便在UWM 附近找了個一居室，而且已經付了訂金。這

時，神又告訴我說，要我買房子。天哪！我才工作了幾個月，哪裏有錢買房子啊！但我深信

神的安排不會錯。于是，我便去密歇根湖邊，找到一個大房子。便對房子的主人說，我要買

他們的大房子，但人家說不賣。跑了兩次後，人家說隔壁的大房子出售，讓我去看看。我過

去一問，這個大房子價值二百六十萬美元，我，作爲一個普通教師，根本買不起，想都不要

想。難道是神和我開玩笑了嗎？絕對不會！就在我困惑時，房屋經記人對我說，讓我看看他

手裏的其它房子，看看有沒有合適的。我也就同意了。順服帶來祝福。當經記人帶我看位于
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密爾沃基河畔的一個Condo 時，我第一眼就喜歡上了。這確時是一個很漂亮的兩居室。門前

是漂亮的草坪和花園，整齊的白色石塊和紅磚做成的牆壁給人一種古樸穩重的感覺。房屋裏

面的裝修也很講究。粉刷成天藍色和淡黃色的牆壁，光滑的木地板，完善的廚房設施，合理

的布局，再加上夕陽正好斜照進來，一切是那麽的美不勝收。而且也很便宜， 只要九萬多塊

錢，我當時就有些陶醉了。在我向銀行申請貸款時，銀行也給出了很優厚的條件，使我能夠

開始擁有屬于自己的房子。真是感謝神長闊高深的愛！ 

 

回國後，我的返美簽證，婚紗攝影，婚禮過程，探親，以及我妻子的赴美簽證，都進

行得非常順利。回首在國內的日子，真得有一種奇妙夢幻般的感覺。但在我們倆進入美國，

在芝加哥出海關時，我們遇到了一點麻煩。原因是我妻子她的簽證只有三個月的有效期，因

此，海關移民局官員就只給了她三個月的時間呆在美國，而我則可以呆兩年以上。這突如其

來的事情把我們倆給打暈了，特別是我妻子，更是驚慌失措，不知該怎麽辦才好。感謝神的

恩典和教會弟兄姐妹的禱告和幫助，我們找到了移民律師，訴說了我們的情況。律師建議我

們先去機場海關去申訴一下，我們就照辦，結果還是不行。就在我們幾乎絕望時，律師和移

民局海關通了很長時間的電話，我們才明白，按照正常的程序，我妻子根本不可能在那個時

候拿到赴美簽證，因爲我們缺少一份至關重要的表格。而那個簽證官當時不知什麽原因，就

給了我妻子三個月的簽證。因此，移民局海關就只給了我妻子三個月的居留有效期。但經過

律師的堅持申辯，移民局海關 後同意給我妻子兩年多的居留期限。我除了能說感謝主以

外，我還能再說什麽呢。而我妻子也就是在這個時候從心靈深處向神的主權和慈愛降服下

來，從而成爲真正意義上的基督徒。 

 

親愛的弟兄姐妹，我還有很多故事流淌著神的恩典，我只是再次希望弟兄姐妹和我一

樣，經受神的無限的愛，舍己的愛，和犧牲的愛。願我們能一起將一切贊美和感謝歸于主耶

稣基督和父神上帝！阿們！ 

 
 
 

主主工工消消息息  
 
 
 

• 靳士釗傳道率領的十九位弟兄姐妹的以色列圣地行于十二月十六日順利結束。下期我

們將刊登由歐治平弟兄所撰寫的圣地行記實供大家分享。 

 

• 教會于十二月二十三日為左永昌牧師一家舉辦了歡送特會。會上弟兄姐妹紛紛上臺回

顧左牧師及師母在米城教會的事奉和對弟兄姐妹的愛，場面非常感人。大家也衷心地

祈求神能保守左牧師一家在紐約Brooklyn的事奉和生活，率領當地的弟兄姐妹為福音

打美好的勝仗。 

 

• 教會于十二月二十四日平安夜舉行慶祝圣誕聚會。會上朱傳道結合幾天前他剛手足無

措地迎接他自己的新生兒的經歷，向與會的弟兄姐妹和朋友們闡述了主耶穌降生為人

出生在馬槽里所面臨的境況，使與會聽眾更感受到神的偉大和無比的愛。 
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• 朱志釗弟兄及趙眧姊妹於十而月二十九日在教會共諧連理。剛赴紐約Brooklyn任主任

牧師的左永昌牧師專程趕來為他們主持婚禮，另外遠在北卡的張紀民姊妹和已去克利

夫蘭的楊保聯李娜一家等也從遠道趕來祝賀，使這對新人的婚禮成為教會新老弟兄姐

妹的大聚會。大家共同祝愿這對新人能建立一個幸福美滿的基督家庭，沐浴主恩，為

主做工。 
 

 
出版者: 米城中華基督教會        創刊人: 王常明牧師      編輯: 文字事工委員會同工 


